
Protokoll: Herr Karen gibt das Wort an die Bürger. Ein Bürger berichtet, dass er die Erfahrung 

gemacht hat, das die Buslinie 330 gut frequentiert ist. 

Andere Bürger berichten, das Autohäuser in der Joseph-Funken Straße Probefahrten mit hoher 

Geschwindigkeiten gemacht haben und sogar im Sommer dort gerillt worden ist.   

OV Mike Karen bedankt sich bei den Bürgern und ruft den Tagesordnungspunkt 8 auf. 

 


